



Ñuble: Región que Inspira



Ñuble nos saluda con una majestuosa montaña en cada amanecer, y aguas termales que aportan minerales sanadores a sus visitantes, a través de senderos con naturaleza noble y acantilados que descienden hasta el valle, donde se cultivan viñedos ancestrales, cuyas cepas patrimoniales llegaron de la mano de los conquistadores de estas tierras. De esas parras, conservadas con técnicas traspasadas de generación en generación, se extrae el vino que satisface a exigentes mercados mundiales.

Es la misma tierra, en la que las alfareras moldean al ardor del fuego, figuras que embellecen nuestras casas y que encantan a visitantes; o las manos de las Colchanderas que tejen historias y productos, para proteger a los campesinos y agricultores que trabajan la tierra bajo un sol que golpea sin tregua en épocas de verano, y que se esconde en nuestras costas que bañan las finas arenas de las playas de Ñuble; cuyas olas dejan en las redes de los pescadores, sabrosos frutos y que también deleita a deportistas que desafían el desenfreno de un inquieto mar. Postal imperdible, su hermosa Iglesia de Piedra y Lobería, Santuarios de la Naturaleza.

Cuna de grandes personajes de la historia de Chile, como el padre de la patria Bernardo O'Higgins, el héroe naval Arturo Prat y la gran cantautora nacional Violeta Parra.

Chillán, la capital, te recibe con su increíble catedral y su exquisito mercado, el destino Quillón te espera con su hermosa Laguna Avendaño, mientras que otro imperdible es San Fabián de Alico, con su reserva de huemules y una oferta de rafting en el Río Ñuble.

En el marco del quinto aniversario de la región, Ñuble lanzó su marca, con la que espera transmitir a chilenos y extranjeros los atributos que la destacan para ser un gran destino. El Gobernador Regional, Óscar Crisóstomo Llanos, nos cuenta en detalle, los atractivos del territorio que lidera e invita a la comunidad tanto nacional como internacional, a conocer Ñuble.

¿Cómo podríamos definir a Ñuble?

Ñuble, tal como lo grafica nuestra marca, es una región que inspira con sus paisajes, con sus cepas ancestrales, su artesanía, su historia. En un territorio privilegiado que tiene una oferta turística que va de cordillera a mar y que tiene panoramas para todos los gustos. Las personas que nos visiten pueden elegir ir a un museo o visitar la playa, conocer nuestros vinos o artesanías, hacer deporte y un sinfín de actividades que se complementan con la calidez de nuestra gente y, por cierto, con una rica gastronomía. Es una zona que encanta y a la que de seguro una vez que conozcan, querrán regresar.

¿Cuáles son sus principales atractivos?

Podríamos hablar largamente sobre Ñuble, pero también creo que somos reconocidos por ser cuna de héroes y artistas, contamos con museos y sitios históricos como la Hacienda San Agustín de Puñual o la Casa Museo Violeta Parra. Para los aventureros, las Termas de Chillán y el deporte aventura, como canopy, esquí y ciclismo, donde podrán descubrir uno de los Bike Park más grandes de Latinoamérica. También nos entrega relaxo en sus aguas termales; y para quienes quieran disfrutar de la gastronomía o cepas ancestrales, podemos encontrar por un lado el Valle del Itata y, por otro, nuestra costa en Cobquecura con su Santuario de la Naturaleza. Estamos posicionando con mucho trabajo cada rincón de nuestra región, porque estamos convencidos de que cada lugar tiene algo que mostrar a quienes lo visiten.

¿Cómo se ha trabajado en proyectar la región?

Desde que asumimos el Gobierno Regional hemos impulsado la promoción de Ñuble mediante diferentes iniciativas. En la internacionalización, establecimos alianzas estratégicas, por ejemplo, con ProChile para llevar nuestros vinos del Valle del Itata a diferentes misiones comerciales. También hemos recibido a diversos embajadores que han conocido de cerca las bondades de nuestra tierra e impulsado eventos que sean una vitrina para Chile y el mundo, como el Rally Mobil, a lo que se suman los esfuerzos que estamos llevando a cabo para concretar el paso fronterizo Minas Ñuble. Asimismo, para partir por casa, invitamos a los vecinos de Ñuble a conocer nuestra región, a través de viajes gratuitos, también participaremos de ferias de promoción turística en las ciudades de Concepción y Santiago, que nos permitirán mostrarnos también a nivel nacional.

Ferías y eventos

En las próximas semanas, la región de Ñuble realizará dos activaciones de promoción del destino en las comunas de Ñuñoa, en la región Metropolitana y Concepción en la región del Biobío.

El miércoles 6 de diciembre la oferta turística será presentada en Plaza Ñuñoa, entre las 10:00 y las 21:00 horas, mientras que en Concepción, el espacio elegido será Plaza Independencia, en el mismo horario, en jornada de día viernes 15 de diciembre.

